

Badenweiler, am 10. V. 55

Meine liebe Margot!

Ich war ja eiem großen Überraschung,
als Ihr Pappbohne Eim Gepunkt brachte!
Doch von ganzem Herzen dank dafür!
Wie können wir nach Euch manchen
Frühstück wünschen und benötigen
nicht jedes mal zu aufzum, ob wir
nicht zu viel verbreitern. Ich sage
daher ja für diese Badenweiler ang-
nehmen, Euch mindestens ab einer Stunde
nicht Ihr an den Kramkramkram zu-
wählen. Das ist ein Punkt Prinz. Wenn außer
mir abends 6 aufzum Zimmer,
daher mir mindestens 1 mal am Tag ein eiem

gutblau 6 sind.

Hier ist es windstill. Läuft mir fast
keine Wetter, da führen wir direkt zu
bedeutend sind und sind beginnen zu gern zu tun.
Am 1. Mai waren wir auf dem Rhein
bis zu uns als Feuerzeug, das wir den
Alten mit ihrem Rennbahn, auf den
Lundpfad ist einzigerzig, wenn
gesetzlicher Wahl, den Brücke im seither
grün, Barbara, Mummen's bauen,
Dutzend von großen Fabrikbauten und der
Blick in den Waldes und die Pfanz-
welt. Das Wappen kann der Rhein
nicht den Weg zu.

Leider magst du jetzt sind, darf

Wir müssen Sie und die Freunde von
Hannover, Tage Kugelbänder und
Siegessäule. Dann insulieren Sie,
wir sind Ihnen sehr dankbar und dann ab
Sie anfallen, geben wir im Kriegs-
Spiegel und führen Sie Kriegs-
Lobbyisten Wagen und Flug Weg von Ihnen
Kriegs-, Dann war mir Werbung über
Den Spiegel eines Alters, an dem war
ein Fabrik „Der Ammophila“ Dr. Wi-
lhelm Schmid immer Freiheit von der
Kriegsverwaltung.

So kann Ihnen folgen Sie noch ein gebührt,
früher jedem Tage immer wieder zu sein,
Sie nur ein richtig zum Rüde Ihnen.



Von dir habe ich ja auf Weihnachten gesagt;
zuerst, 10 Jahre sind das nun langen Zeit;
und in manchen Dingen habe ich schon
ausführlich darüber ausführlich gesprochen.

Heute beginnt ich Dein auf modernem
Kunst, Malerei und Malerei, ich mit Geduld
höfst ich manches übernehmen, besonders
wenn man ich so gut wie wir braucht.
Dann mögen ich und Tage einige Arbeiten
deines Mannes zeigen, du fragst mir
woher kommen, wenn wir in die Stadt sind?

Wir vermutlich einander, indem Du, fröhlich

grüßen an alle, von deinem Morgen

Liebe Frau Baumeister! Ich möchte bei dieser Gelegenheit
nicht versäumen, Ihnen unserer herzlichsten Dank für liebvolle
Sorge und Hilfe die Sie Marga und unseren Kindern in
den schweren und langen Jahren zukommen lassen, sagen.
Marga hat es ja wirklich nicht leicht gehabt und hat sich
so brav und tapfer behauptet, dass ich mich ihr stolz und
überaus glücklich fühle. Wir verleben hier glückliche Urlaubstage
und ich hoffe dass es mir auch hier gelingt gesundheitlich so weit
geht dass ich mir eine Existenz begründen kann. Mit
den herzlichsten Grüßen an Ihren Mann verbleibe ich in
Dankbarkeit mit dem herzlichsten Grüßen

Der Lepp

